

HH, 28.04.2020

Liebe Eltern der vierten Klassen,

wie versprochen melde ich mich heute, um Ihnen die Einzelheiten über den Schulstart ab Montag, dem 04.05.2020 mitzuteilen.

Im Einzelnen soll es um die Themen gehen:

- 1. Tagesstruktur und Termine Präsenzunterricht**
- 2. Ankommen, Orientierung im Schulhaus und Schulschluss**
- 3. Mittagessen**
- 4. Wasserspender**
- 5. Pausen**

1. Tagesstruktur

Um das Ankommen, die Pausen und auch das Mittagessen der drei Lerngruppen pro Tag möglichst reibungsfrei und kontaktarm zu gestalten, haben wir unterschiedliche Anfangs-, Pausen- und Essenszeiten für diese Gruppen festgelegt:

	4a1 + 4a2	4c1 + 4c2	4b1 + 4b2
1. + 2. Stunde	8.00-9.30	8.20-9.50	8.40-10.10
Pause (20 Min)			
3. + 4. Stunde	9.50-11.20	10.10-11.40	10.30-12.00
Pause (15 Min)			
5. Stunde	11.35-12.20	11.55-12.40	12.15-13.00
Mittagessen	Mensa 1 12.20-12.40	Mensa 2 12.40-13.00	Mensa 1 13.00-13.20

Präsenzunterricht bis zu den Maiferien

Lerngruppen	Präsenzunterricht in der Schule				
4a1, 4b1, 4c1	Mo, 04.05.	Mi, 06.05.	Fr, 08.05.	Di, 12.05.	Do, 14.05.
4a2, 4b2, 4c2	Di, 05.05.	Do, 07.05.	Mo, 11.05.	Mi, 13.05.	Fr, 15.05.

Die Zusammensetzung der Lerngruppen sowie die zugeordnete Lehrkraft erfahren Sie von der Klassenleitung Ihres Kindes.

2. Ankommen, Orientierung im Schulhaus und Schulschluss

Um ein übersichtliches Ankommen zur und Weggehen von der Schule zu ermöglichen, gibt es nur einen Eingang ins Schulhaus, den Haupteingang. Bitte schicken Sie Ihr Kind passend zum Unterrichtsbeginn zur Schule. Vor dem Schulhaus haben wir für Wartende Bodenmarkierungen aufgesprüht. Sobald die Kinder ins Schulhaus gelassen werden, sollen sie unmittelbar zu ihrem Klassenraum gehen, sich wie gewohnt die Hausschuhe anziehen und sich an einen freien Tisch setzen. Die Lehrerin/ der Lehrer unterstützt Ihr Kind dabei.

Das Schulhaus haben wir so strukturiert, dass ein Treppenhaus nur zum Hochgehen genutzt werden kann, während das andere ausschließlich zum Heruntergehen vorgesehen ist. Die Tischanzahlen in den Klassenräumen wurden halbiert und mit Abstand aufgestellt. In den Fluren vor den Klassenräumen wurden Bodenmarkierungen aufgeklebt, falls es zu Stauungen an den Spinden kommt. So haben die Kinder eine Orientierung für einen angemessenen Abstand. Insgesamt werden viele Zwischentüren im Schulhaus dauerhaft offen gehalten, um auch hier Berührungen an Kontaktflächen zu minimieren.

Zum Schulschluss, nach der 5. Stunde, kann Ihr Kind unmittelbar nach Hause gehen oder hier zu Mittag essen (bitte anmelden!) und anschließend direkt nach Hause gehen. Es verlässt die Schule dann über den Haupteingang.

Der Fahrradparkplatz kann wie gewohnt genutzt werden. Da die Tür zum Schulhof verschlossen bleibt, muss Ihr Kind zum Haupteingang zurückgehen.

3. Mittagessen

Wenn Sie Ihr Kind zum Mittagessen an den Tagen des Präsenzunterrichts angemeldet haben, dann bringt die Lehrkraft die entsprechenden Kinder der Lerngruppe zur Mensa. Den Mensafahrer haben wir so eingeteilt, dass es einen Hin- und einen Rückweg sowie Anstellplätze zur Essensausgabe gibt. Das Essen wird direkt am Tresen vom Küchenpersonal ausgegeben.

4. Wasserspender

Alle Schulen mussten ihre Wasserspender außer Betrieb nehmen. Daher möchte ich Sie bitten, Ihrem Kind ausreichend Wasser mit in die Schule zu geben. Zum Mittagessen erhalten die Kinder Wasser aus Karaffen, abgefüllt vom Küchenpersonal.

5. Pausen

Die Pausenzeiten der einzelnen Gruppen haben wir so organisiert, dass die Gruppen eigene Pausenzeiten haben und so den gesamten Hof nutzen dürfen. Gleichzeitig dürfen die Kinder Spiele wie Fußball, Fangen und Streetball nicht spielen, da es dabei schwer ist den gebotenen Abstand einzuhalten. Es wäre toll, wenn Sie das ebenfalls mit Ihrem Kind thematisieren können.

Liebe Eltern, wir versuchen sehr, alles Mögliche im Vorwege zu bedenken. Aus Erfahrung wissen wir, dass uns erst die Praxis lehrt, welche Maßnahmen sinnvoll sind. Wir sind gespannt, an welchen Stellen wir nachsteuern müssen.

Darüber hinaus möchte ich Sie bitten, dass Sie im Vorwege nochmals mit Ihren Kindern besprechen, wie wichtig die Abstandsregel ist. Aus meiner Sicht, ist die Einhaltung dieser die größte Herausforderung für uns alle.

Ich freue mich sehr auf Ihre Kinder und dass unser Schulhaus endlich wieder lebendig wird!

Herzliche Grüße
Alexandra Raza
Schulleiterin